

CELERY だより

2023年12月1日 ARINKOMURA





クリスマスの飾りで賑やかな園内は、あたたかな笑顔で溢れています。あっという間に時は過ぎ今年も残りひと月となりました。子ども達それぞれが、自分のペースで大きくたくましくなった一年を振り返るこの頃。遊びや生活、友達との関わりを通して子ども達は本当に成長しました。そして子ども達が毎日元気に保育園に通いのびのび過ごすことができたのは保護者の皆様のご協力、ご理解があったからこそです。担任2人とも心から感謝しております。

今月のねらい

- ・身の回りの整理整頓を心掛け気持ちよく過ごす。
- 手洗いうがいを進んで行い風邪を予防する。

今月の活動

☆歌:サンタが街にやってくる・うさぎのはらのクリスマス ☆絵本:てぶくろ・おばけの冬ごもり

☆クラス活動:ピザ作り・クリスマスリース作り・正月飾り

収穫祭お越しいただきありがとうご ざいました。

子ども達の作品や歌からすごく成長を感じていただけたと思います。 セロリさんの良さがたくさんつまった収穫祭でした♥



種子島から届いた安納芋を園庭のピザ 窯で焼いて給食の時間にみんなで食べ ました♡安納芋の中はきれいな黄色で とても甘く子ども達は大喜び!!「もっ と食べたい!」「甘くて美味しい♡」と言 葉にしていました♪





アツアツ!ホックホク!





毛糸で作った温かみを感じるクリスマス飾り









製作大好きセロリさんは、手先の動かし方がどんどん上手になりアイデアや発想も大人顔負けです!1つの廃材から生まれる素敵な作品の数々がお部屋を賑やかにしてくれています。これからも子ども達が製作を自由に楽しむ姿を大切にしていきたいです(^^♪